



サレジオ高専
Salesian Polytechnic

2025 REBORN

サレジオ高専は2025年度に生まれ変わります

理念

神は愛なり:Loving Kindness
技術は人なり:Human Technology
真理は道なり:Living Truth

REBORN
Movie



理念を継承したデジタル領域への進化

We will be reborn

サレジオ高専は確固たる教育の理念に基づき2025年度に生まれ変わります。本校は多摩境に移転して20年が経過しましたが、学校の歴史としてはもうすぐ90周年を迎えます。この長い歴史の中で培われた様々な智慧を活かして、情報工学科は新たなデジタル領域に向けて更なる進化を目指します。例えばデジタルツイン。今後の社会は現実空間とデジタル空間の融合が更に加速し、あらゆる領域が劇的な進化を遂げるでしょう。医療や交通、防災等の多様な領域のデジタル化は、皆様が卒業後に活躍するフィールドをより幅広く広げてゆくと言えます。さあ、共に未来を創り出しましょう。



5年間で学ぶ領域

Learning Examples

生成AI	メタバース	ディープラーニング	XR
情報セキュリティ	データサイエンス	クラウド	ビッグデータ
ブロックチェーン	デジタルツイン	起業概論	デザイン思考
地方創生	プログラミング	Society5.0	情報倫理
トレイグジスタンス	生体工学	感性工学	防災工学

未来に向けた進化

Evolving for the future

サレジオ高専の進化は既に始まっています。例えば本校のスマートタウン構想に基づいた相模原市との連携協定「スマートモビリティ及びスマートエネルギー社会の実現に関する連携協定」もその1つです。この未来の街づくりの1つのピースが本校が産学連携で開発中の自動運転EV「VISMO」です。LiDAR等の多様なセンサーや機械学習等、様々なテクノロジーを駆使して、現実空間とデジタル空間の融合を進めています。



進化を支えるために

Various activities that support evolution

サレジオ高専では新たに附属研究所である「サレジオイノベーションcommons」を新設し、これまでの長い歴史で培ったノウハウを活かしつつ、より積極的に社会課題に挑戦する事で幸福な社会の実現に向けて社会実装力強化を推進します。他にも高専ロボコンや高専プロコン、高専デザコン等の様々な学校プロジェクト活動を通して、学生たちが生み出す新たなイノベーションをカタチにします。



100% 進学・就職率

サレジオ高専の進路は多彩で充実しています。
左記100%の内訳としては大学進学40%・就職60%の比率
であり、大学進学の内、国公立進学者は30.8%、大手企業
+ グループ企業への就職率は66%を誇ります。

主な進学先

電気通信大学・東京農工大学・千葉大学・九州工業大学・山梨大学・金沢大学・静岡大学・岩手県立大学・長岡技術科学大学・豊橋技術科学大学・東京理科大学・サレジオ工業高等専門学校 専攻科 …etc

主な就職先

アマゾンジャパン合同会社・SUBARUテクニクス(株)・(株)ドコモCS・パナソニックシステムソリューションズ
ジャパン(株)・(株)NTTファシリティーズ中央・KDDIエンジニアリング株式会社・チームラボ(株)・オムロン
フィールドエンジニアリング(株)・(株)日立ビルシステム・東海旅客鉄道株式会社・東芝ITサービス株式会社・
NECフィールドディング(株)・(株)CAICA …etc

進路データ



15,000人 世界中で活躍する卒業生達

サレジオ高専はもうじき90周年を迎えます。

この長い歴史の中で成長し、社会に羽ばたいていった卒業生たちは世界中で活躍しています。およそ15,000人の卒業生達が、成長した皆さんと共に新しい世界を創る事を楽しみに待っています。
(下図は卒業生たちの実際の活躍事例の一部です)



In TOKYO 東京で学ぶデジタルの未来

様々な技術や人々が集まる東京。サレジオ高専はその地の利を活かして、次の未来に向けて様々な活動を推進してまいります。オープンキャンパス等多様なイベントで皆様をお待ちしております！



多様なイベント

